



POR UNA GESTION ECOLOGICA

El hombre, en su actividad, siempre ha producido desperdicios. Cada ciudadano español genera una media de 700 gramos de residuos sólidos al día. Recoger y tratar tal cantidad de desperdicios, supone un grave problema, sobre todo si consideramos que el 47'7% de las basuras que produci-

se, en lugar de ser gravoso tanto para la economía nacional como para cada uno de nosotros.

Reciclar significa conservar los recursos naturales y proteger la naturaleza y los hábitats. Sustituir las materias primas vírgenes por materiales reciclados reduce la contaminación y ahorra energía en los procesos industriales de obtención de papel, textiles, vidrio, aluminio, acero y otros metales.

Como la basura se origina como consecuencia de la mezcla indiscriminada de todos los residuos, el punto clave para no generar tal cantidad de basura es la separación de los mismos. Así se facilita el reciclaje y el tratamiento adecuado para cada material.

La mejor solución es separar los materiales antes de tirarlos a la basura. Para ello se necesita la colaboración tanto de los ciudadanos como del Ayuntamiento.

• ¿Cuál es la situación de los residuos en Miguelturra?

RECOGIDA DE ENSE- RES.- Esta iniciativa del Ayun-

□ Pasa a pág. 3



mos no reciben tratamiento adecuado, si no que son abandonadas a las afueras de las ciudades o al borde de las carreteras, constituyéndose en una fuente permanente de contaminación.

En nuestro cubo de basura se encuentran un conjunto de materiales muy heterogéneos (papel, vidrio, materia orgánica, plásticos, textiles, metales, etc.); la mayor parte de otros componentes podrían reciclar-

Concedidos 6.000.000 de pesetas a distintas asociaciones

Apoyo a colectivos sociales en materia cultural y deportiva

Paralelamente a la realización de actividades propias, el Ayuntamiento mantiene una presencia en los programas organizados por colectivos culturales, vecinales y deportivos, especialmente mediante el apoyo económico. Con ello se pretende cumplir varios objetivos:

- El reconocimiento a la labor cultural realizada por las distintas asociaciones.

- Estimular el asociacionismo cultural y deportivo, no sólo el destinado a actividades genéricas socioculturales, sino también el que origine la creación y permanencia de grupos.

- Incentivar la creatividad y actividad cultural en entidades y colectivos sociales.

La política de subvenciones queda marcada en cada una de las convocatorias anuales por la transparencia y la pública concurrencia. Cada año se establecen claras normas, que son consideradas a la hora de la concesión de ayudas en el ámbito de la promoción sociocultural. Así, las convocatorias de los últimos años priman la estabilidad de los grupos, buscando al mismo tiempo los proyectos de trabajo y el funcionamiento democrático y el cumplimiento de las normas legales en materia de Asociacionismo.

El Ayuntamiento de Miguelturra viene aumeritando año tras año el capítulo dedicado al asociacionismo, y ello es así por dos motivos: el aumento del entramado asociativo local y la clara vocación de los grupos políticos municipales por apoyar la participación ciudadana, entendiendo que es el derecho de asociación uno de los naturales del hombre y que, no sólo se ha de menoscabar, sino que interesa a la

□ Pasa a pág. 3



SUMARIO

OPINION

- Escriben los grupos municipales.
- Cartas de los lectores. (Pág. 2)

SERVICIO MUNICIPAL DE AGUAS

(Pág. 2)

OFELIO LOPEZ, PRESIDENTE DE CEDESCO

(Pág. 2)

UN MIGUELTURREÑO, PREGONO LOS CARNAVALES DE MOTA

(Pág. 3)

CLUB DEPORTIVO FUTBOL-SALA

(Pág. 3)

AJARDINAMIENTO DEL HUERTO LA LOPA

(Pág. 3)

ADJUDICACION KIOSCO BAR PISTA MUNICIPAL

PLENOS MUNICIPALES

- Sesión del 27/1/93.
- Sesión del 2/2/93. (Pág. 4)

ELIMINACION BARRERAS ARQUITECTONICAS

(Pág. 4)

A.D.V.: BALANCE DE 1992

(Pág. 4)

Nuevas obras de pavimentación

Con un presupuesto global de 28.606.920 ptas. se están realizando las pavimentaciones de las calles Los Santos y prolongación de la calle Pozuelo y accesos al Pabellón Cubierto.

Con estas obras se posibilita la unión de las nuevas urbanizaciones de la zona de las Monjas con las calles aledañas, ya pavimentadas; acabando con la sensación anterior de aislamiento de las nuevas viviendas, al tiempo que constituye un acceso adecuado al propio Pabellón Deportivo.

La financiación de la obra se distribuye entre las distintas aportaciones de vecinos y organismos públicos, de tal forma que los primeros aportan menos de la mitad del coste total.

Estas obras permiten, al mismo tiempo, la contratación de 10 trabajadores desempleados durante el periodo comprendido entre el 15/12/92 y el 31/3/93.

Otro aspecto positivo adicional será que, gracias a estas nuevas pavimentaciones, se dispondrá de dos nuevos accesos al municipio desde la carretera.

Diputación Provincial	2.500.000 Ptas.
INEM	5.000.000 Ptas.
Ayuntamiento	7.496.698 Ptas.
Vecinos	13.610.222 Ptas.
TOTAL	28.606.920 Ptas.

